



Masterhacks - Google adquirió la compañía Boston Dynamics hace dos años, una empresa famosa por sus robots autónomos y diseños que emulan animales o personas, tales como el robot Cheetah, que superó el récord de velocidad de Usain Bolt.

Ahora, Google ha puesto a Boston Dynamics nuevamente a la venta y Toyota o Amazon podrían ser los principales candidatos para la compra de la compañía que a Google le costó 500 millones de dólares hace cinco años.

Pero en 2014, Andy Rubin, quien encabezó el área de Boston Dynamics se marchó, por lo que aunado a dificultades para encontrar un reemplazo y fallidas colaboraciones con otras empresas, dieron marcha a que Google decidiera vender la compañía.